

DING ! DANG ! DONG !

S. G. Mgr Pascal, o. m. i., évêque de Prince-Albert, et le R. P. Lacoste, o. m. i., v. g., sont passés à St-Boniface dans la deuxième semaine de septembre, en route pour le Concile.

S. G. Mgr Legal, o. m. i., évêque de St-Albert, ses deux vicaires généraux, les RR. PP. Lacombe et Leduc, o. m. i., et le R. P. Grandin, provincial des o. m. i. de l'Alberta, sont passés sans s'arrêter le 12 septembre, en route eux aussi pour Québec.

S. G. Mgr Breynat, o. m. i., vicaire apostolique du Mackenzie, empêché de faire le voyage de Québec par cause de santé, est représenté au Concile par le R. P. Jodoin, o. m. i., curé de St-Pierre de Montréal.

Le R. P. Magnan, provincial des o. m. i. du Manitoba et le R. P. Allard, o. m. i., v. g., assistent également au Concile.

Le R. P. Lewis, o. m. i., bien connu comme prédicateur, vient d'être nommé curé de la ville de Calgary, Alta.

Les RR. PP. Jules Bidault et Joseph LeBris, o. m. i., venant du scolasticat de Liège, Belgique, sont passés récemment à St-Boniface en route pour le diocèse de St-Albert.

A l'occasion du cinquantième anniversaire de leur arrivée à St-Albert les Sœurs Grises ont reçu une jolie bourse de \$1 028 pour leur orphelinat.

On estime à 74 000 000 le nombre de minots de grain récoltés cette année dans la seule province de Saskatchewan. Cette fertile province contient pourtant encore une portion considérable de terrain vierge, n'attendant que le soc de la charrue.

On dit souvent qu'il n'y a plus d'émigration canadienne aux Etats-Unis. Cependant les statistiques officielles portent à 58 000 le nombre des compatriotes qui y ont émigré en 1908.

300 Canadiens-Français, formant environ 60 familles, venant de Québec et du Maine, sont passés à Winnipeg le 13 septembre à destination de Moose-Jaw, Sask. Ils vont s'établir dans la région située au sud de cette ville.

L'une des six premières missionnaires canadiennes-françaises récemment parties pour la Chine, la Rde Sœur Marie de Lourdes, (née Zénaïde Marcoux) appartient à une respectable famille de St-Boniface.

On nous obligerait beaucoup en nous faisant parvenir le no des *Cloches* du 1er janvier 1908.

L'abondance de matières nous oblige à remettre au prochain numéro le compte-rendu du Congrès polonais.